

normandie ● 3

caen • alençon • avranches • cherbourg

Compte rendu de l'instance de proximité 07 novembre 2023



Présents pour la direction: Laurent Le Mouillour, Maud De Bohan, Virginie Depond, Christophe Miguel, Celine Dick

Présents RP: Jean-yves Gélébart, Sabine Daniel, Stéphanie Desgranges, Carole Le François

CSSCT

Le point sur les éditions ICI 12/13 ET 19/20

La direction tire un bilan positif des deux premiers mois d'ICI. Elle s'appuie sur les audiences, qui selon elle, sont bonnes. Sur la fabrication au quotidien, le directeur régional trouve qu'en régie, les gens sont « sereins » et que les tensions du début ont tendance à s'estomper. **Un ressenti, bien différent, de celui des élus et des personnels qui ne cessent d'évoquer des conditions de travail stressantes et usantes.** La direction rappelle qu'elle a planifié deux scriptes par jour en moyenne et basse activité et qu'elle a maintenu deux OPS le week-end. Enfin, le directeur précise que les conducteurs ont été retravaillés pour permettre une meilleure souplesse éditoriale, notamment sur les sujets nationaux.

Concernant les inquiétudes des personnels, le chef de centre rappelle que des entretiens sont en cours pour alimenter le vivier des **scriptes**. A Caen, deux entretiens ont été concluants pour le moment et les entretiens continuent. L'objectif est de lancer des formations pour alimenter le vivier avec de nouveaux profils. Concernant les formations, elles se feront concernant les outils de fabrication par l'UFTV, avant une période de « doublure » en immersion dans les antennes. Par ailleurs, deux postes de scriptes permanents ont été publiés (un à Caen et un à Rouen) pour renforcer les effectifs actuels qui étaient en sous-effectif. (Suite à la réunion extraordinaire commune des instances de Rouen et Caen avec la direction le 31 octobre dernier).

Concernant le service **Vidéo**, qui a manifesté par un mail à la direction une situation de « détresse » du service, le chef de centre répond qu'il est attentif à la situation et qu'il travaille sur un projet de réorganisation du service pour pouvoir répondre à cette situation. On en saura plus le mois prochain.

Pour les présentateurs/trices, le directeur rappelle que les rédacteurs en chef sont attentifs aux difficultés des présentateurs/trices avec des aménagements de planning notamment. La direction rappelle qu'elle ne force personne et que la présentation n'est pas un exercice obligatoire.

L'enquête Absentéisme

La direction s'est engagée à présenter les résultats aux salariés de l'antenne de Caen le 13 décembre 2023. Il y aura également un moment d'échange.

ANTENNE

Concernant la planification d'une équipe en 10/20 pour la réalisation du module « au plus près », ce n'est plus d'actualité. Le présentateur devait être en plateau le soir dans ICI 19/20. La formule n'ayant pas donné satisfaction à la rédaction en chef, cette présence n'est plus obligatoire.

Sur la Transat Jacques Vabre, le directeur salue l'excellent travail des équipes techniques et éditoriales. Les audiences ont été bonnes, au-dessus des moyennes nationales des tranches. Le créneau 12h/12h15 investi pour l'occasion a connu un vrai succès d'audience. La direction ne s'interdit pas de renouveler l'opération, lors de prochaines opérations spéciales. Maud de Bohan, déléguée aux antennes et aux contenus souligne aussi le travail réalisé sur l'offre numérique et les réseaux sociaux.

Le tableau des mutualisations pour 2024

La direction annonce 58 journaux mutualisés pour l'année 2024, dont 4 journaux éditoriaux (dont deux autour du 6 juin). Les semaines de Noël et du jour de l'an sont prévues mutualisées, parce que d'après la direction, « *il est difficile de trouver des gens pour travailler* ». Les élus ont demandé à la direction de revoir sa copie sur ces semaines de congés et de ne mutualiser « que » les week-ends des 23,24 et 25 décembre et 30/31 et 1er janvier.

EMPLOI/FORMATION

Détachements

Juliette Pierens sera détachée du 11 au 15 décembre sur l'antenne de Nancy

Sur l'encadrement de la rédaction

Arnaud Soléau quitte l'encadrement et son poste de rédacteur en chef-adjoint. Il a demandé à réintégrer la rédaction de Caen. Son poste sera mis en consultation rapidement.

Floriane Bleas, arrive le 15 novembre, sur un poste d'adjoint. Elle arrive directement de Tendance Ouest où elle occupait le poste de rédactrice en chef-adjoint.

Sur la mission de Coordinateur numérique

Un entretien a déjà été réalisé avec Nicolas Harle, chargé d'édition numérique à Marseille. Un deuxième est prévu avec un journaliste de Montpellier.

Rédaction

Guillaume Le Gouic est muté à la rédaction d'IDF au 1er décembre. Son poste sera occupé par Arnaud Soléau.

MARCHE DE L'ÉTABLISSEMENT

Appel à candidatures pour l'attribution de drones

Le projet de la direction du réseau concerne le déploiement de 12 drones en région, des drones qui seront associés à deux dronistes habilités à les piloter. L'appel à candidatures lancé auprès des JRI, OPV, BIQUA permanents concerne uniquement les collaborateurs qui ont déjà l'habilitation aux drones. Il n'y a pas de formation de prévue pour les journalistes et techniciens intéressés par le pilotage de ces drones. Conséquence pour la Normandie, l'antenne de Caen (où il n'y a pas de permanent déjà habilité aux drones) n'aura pas, dans un premier temps, un drone. L'antenne de Rouen, qui possède en son sein, un collaborateur agréé, en aura un exemplaire. Celui-ci pourra être utilisé sur des opérations spéciales de l'antenne de Caen, si besoin.

Les travaux

Ils vont commencer en mars 2024 pour le toit/terrasse. La durée des travaux est prévue sur 3 mois. Le projet de stationnement des deux roues commence le 15 novembre. Des travaux d'ENEDIS sont prévus début décembre, avec un impact sur l'entrée des véhicules de service, qui ne pourront plus entrer et sortir et devront passer par l'entrée côté patinoire.

Les primes exceptionnelles

Elles vont être attribuées par les managers aux salariés qui se sont distingués par leur engagement cette année. Ces primes seront plafonnées à 1 000 euros maximum et elles seront payées en décembre.

Prochaine réunion de l'instance de proximité le 5 déc. 2023

N'hésitez pas à adresser vos questions à Jean-Yves.

Vos élus FO de proximité : **Jean-Yves Gélébart, et Marc Michel-Dherissart**